

Ganz lieben Dank

möchten wir all jenen aussprechen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerungen teilen konnten und die ihre Anteilnahme in liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Verwiebe für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier, dem Pflegedienst Dignicare, Patricia und Cosmina sowie dem ganzen Team für die liebevolle Betreuung, der Praxis Dr. Binder und Frau Dr. Beinhauer für die jahrelange ärztliche Unterstützung sowie dem Palliativ-Team Sana Klinikum Offenbach für die Begleitung seines letzten Weges.



Erwin Würtz

Helga Würtz
Stephan und Jörg mit Familien

Dreieich, im Mai 2025